

## Puntaje de corte

Señor Director;

¿Cómo es posible que el sueño de un joven por ser médico dependa de un número? Es la pregunta que hace en esta sección de la edición del sábado último la lectora Angélica Sánchez Herrera, por la incertidumbre de alcanzar el puntaje de corte para ingresar como estudiante de medicina de su hija.

Entendiendo los sentimientos de los padres en relación con la formación académica de nuestros hijos, es necesario considerar que, cuando la capacidad de cupos a una carrera profesional es limitada, la manera más justa de seleccionar su ingreso es a través de la aplicación de pruebas de evaluación que otorguen puntajes comparables, permitiendo llenar las vacantes de acuerdo con el resultado obtenido por cada postulante.

Por otro lado, qué injusto sería para los postulantes con mayores puntajes un sistema que los discriminara en forma negativa, como algunas ideologías proponen, nivelando hacia abajo.

Como "no" todas las cosas en la vida, el ingreso a la formación profesional siempre brinda más oportunidades que aseguran, en base al esfuerzo, disciplina y perseverancia, que las metas propuestas son alcanzables, teniendo presente el cumplimiento fidedigno de los requisitos exigidos, que se deben demostrar tanto al ingreso, como durante toda la trayectoria de la formación.

FRANCISCO ESQUIVEL CAMPAÑA

